

11 médailles d'or pour Cuba au tournoi de natation au Pérou



La Havane, 24 avril, (RHC).- Bons résultats pour Cuba au tournoi de natation de Lima.

Les nageurs cubains y ont remporté 11 médailles d'or. Qui plus est Luis Vega et Andrea Becali ont battu des records nationaux.

Le premier dans l'épreuve des 200 mètres combinés et la seconde, dans l'épreuve des 50 mètres dos. Un exploit remarquable si l'on tient compte qu'Andrea Becali a seulement 13 ans.

La capitale péruvienne a organisé ce tournoi en vue des Jeux Olympiques de la Jeunesse et la délégation cubaine avait pour but d'atteindre des marques approuvées par la FINA, la Fédération internationale de Natation en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui s'ouvriront le 19 avril à Barranquilla, en Colombie.

Imaday Martinez, commissaire de la discipline à Cuba, a déclaré au site web JIT que la délégation cubaine a ajouté trois registres officialisés pour les Jeux Olympiques de la Jeunesse, au mois d'octobre à Buenos Aires par l'intermédiaire de Lorena Gonzalez et de Rodolfo Falcon.

Cuba a également remporté 13 médailles d'argent et une de bronze.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/160661-11-medailles-dor-pour-cuba-au-tournoi-de-natation-au-perou>



Radio Habana Cuba